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被動型投資的持續增長已經並不是什麼秘密了 – 並且這種全球趨勢在世界許多地方幾乎沒有表現出減緩的跡象。從更昂貴，更主動的策略到成本更低的被動策略（和智能beta）組合的這種轉
變是資產管理業務收入增長的主要障礙，並且在資產所有者和零售中介機構一直希望降低全部策略的總費用的同時加劇了這種情況。仿佛需要這種趨勢作為証據一般，ETF行業驕傲地一路高歌
猛進著在2019年底實現了（也許是暫時的）6萬億美元的資產管理規模裡程碑。

我們的資產管理客戶通常會問我們費用壓力何時才會下降，但情況是，在大多數市場中並未出現任何緩和的跡象。相反，我們甚至看到那些在理論上相信主動式資產管理價值的投資者增加了對被
動資產的分配，以減少總費用預算。

除了一些基金經理人是顯著的例外之外，主動式資產管理行業對此趨勢的回應一直是無力和支離破碎的，並在某些情況下僅僅是徒然辯解而已。公平地講，進行主動式投資行業的分析通常需要非
常精細化，而且遵循主動式管理的基金經理比被動的要多得多，也就是說，發展制定一份一致並有影響力的偏向於主動式管理的論調的挑戰更大。即便這樣，有一個一直以來具有廣泛影響力的言
論是主動式管理基金確實在熊市中大放異彩，也就是說，市場低迷時是最能証明主動管理價值的時期。但問題是：誰會在遷延的牛市中遵照這個論調並付諸行動？

https://www.nmg-consulting.com/translation-taiwan/covid-19%e4%bf%83%e4%bd%bf%e7%90%86%e8%b2%a1%e9%a1%a7%e5%95%8f%e8%bd%89%e5%9b%9e%e6%87%89%e7%94%a8%e4%b8%bb%e5%8b%95%e5%bc%8f%e7%ae%a1%e7%90%86%e5%9f%ba%e9%87%91/


事實証明，全世界的理財顧問都清楚地傳達了這一意圖。如上圖所示，除了日本和英國（他們似乎很樂於堅持被動式投資）外，顧問們絕對都打算增加主動投資的敞口。在美國，這種趨勢最為明
顯。在我們調研的所有國家中，美國的被動分配幾乎都是最高的（因此，對於主動管理者來說，收益會最大）。

沒有人會希望在世界上出現冠狀病毒，但是如果理財顧問按照他們的意圖行事，那麼主動式資產管理者將會看到一線曙光並因禍得福。
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